

## Religionsunterricht am Phoenix Gymnasium

In der Schule stehen meistens Erfolg und Gelingen im Vordergrund. Im Religionsunterricht befassen wir uns in altersgemäßer Weise vor allem mit der Persönlichkeitsbildung und Identitätsentwicklung. Religionsunterricht befähigt SchülerInnen zu einem eigenen Urteil in den großen Menschheitsfragen und lehrt wechselseitige Anerkennung und Toleranz. Wir orientieren uns dabei an der christlichen Religion, denn wir glauben, dass wir unsere eigene Gesellschaft und Kultur ohne sie nicht verstehen können. Aber auch die anderen Weltreligionen kommen nicht zu kurz. Aktuelle Ereignisse beziehen wir ausdrücklich mit in den Unterricht ein, weil wir gemeinsam lernen wollen, Menschen in ihren unterschiedlichen Ansichten tolerant zu begegnen. Als Geschöpfe Gottes sind SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen nicht nur funktionierende Wesen, sondern Menschen, die anderer Menschen bedürfen. Das wollen wir in einer Vielzahl von Themen zur Sprache bringen.

Die **Fachgruppe** evangelische und katholische Religion:

Herr Ebel, Herr Fröbe, Frau Fröschl, Frau Habicht, Herr Pinsch, Frau de Vries (Fachobfrau)

**Lehrwerk** in der Mittelstufe: „Das Kursbuch Religion“.

In der Oberstufe arbeiten wir mit individuell zusammengestellten Materialien.

### Besondere Aktionen:

In **Jahrgang 5** besucht uns regelmäßig einmal im Schuljahr der christliche Gideonbund und verteilt das Neue Testament im Pocketformat.

In **Jahrgang 10** wird die Bewerbung für ein Stipendium mit Auslandsaufenthalt der Braunschweiger Stiftung Ökumenisches Lernen unterstützt.

In der **Oberstufe** kann Religion als fünftes Prüfungsfach im Abitur gewählt werden, was von erfahrenen Lehrkräften seit vielen Jahren sehr erfolgreich durchgeführt wird. Jedes Jahr werden hervorragende Leistungen unserer SchülerInnen im Prüfungsfach Religion von der Konföderation Evangelischer Kirchen bzw. dem Bistum Hildesheim mit Preisen gewürdigt.

